



Selon un rapport, la Russie et la Chine ont le contrôle de l'Ouzbékistan

- Ezekiel Malone
- [28/03/2025](#)

La dépendance politique et économique de l'Ouzbékistan à l'égard de la Russie et de la Chine leur donne essentiellement le contrôle de cette nation d'Asie centrale. Une tribune publiée par Caracal y faisait allusion le 25 mars, citant plusieurs facteurs.

Pourquoi c'est important : L'Ouzbékistan regorge de minéraux et d'autres ressources naturelles. L'influence croissante de la Russie et de la Chine sur la nation nuit à l'Occident.

Russie : Les dirigeants de l'Ouzbékistan sont étroitement alignés sur la Russie. Si la Russie cesse de soutenir l'Ouzbékistan, cela pourrait causer une crise politique paralysante pour la nation faible.

• L'emprise serrée de la Russie sur les dirigeants ouzbeks entravera les tentatives des nations occidentales de favoriser une relation étroite avec la nation.

Chine : La relation étroite de la Chine avec la Russie l'aide à devenir le premier partenaire économique de l'Ouzbékistan. Parmi les autres facteurs qui renforcent l'influence de la Chine, on peut citer :

- La Chine est forte économiquement, militairement et technologiquement.
- La Chine et l'Ouzbékistan ont été économiquement proches tout au long de l'histoire ; l'Ouzbékistan reçoit plus de commerce en provenance de la Chine que de tout autre pays.
- La Chine a un déséquilibre commercial favorable avec l'Ouzbékistan. Le commerce entre les deux a atteint 13,8 milliards de dollars l'année dernière ; les importations ouzbèkes en provenance de la Chine ont constitué 11,8 milliards de dollars de ce montant.
- Cet emprunt a plongé l'Ouzbékistan dans une dette de 3,8 milliards de dollars envers la Chine.
- La Chine achèterait des terres ouzbèkes riches en potentiel minier et agricole et des baux à long terme sur des propriétés dans les principaux centres urbains.
- Au cours des dernières années, la Chine a travaillé pour se connecter culturellement avec l'Ouzbékistan par le biais de séminaires, d'expositions, de spectacles, de contributions à la remise en état des sites culturels ouzbèkes, et de campagnes médiatiques communes promouvant les produits bilatéraux.

Campagne médiatique : Le gouvernement ouzbek travaille à réprimer le mécontentement anti-chinois de sa population. Ces efforts incluent une campagne médiatique en faveur d'une plus grande coopération économique.

• Les messages sur les réseaux sociaux indiquent que la plupart des citoyens ouzbeks se sentent menacés par l'influence croissante de la Chine.

Hégémonie prophétisée : La prophétie biblique dit que la Russie et la Chine dirigeront bientôt une massive union militaire des nations asiatiques. Ces prophéties mentionnent spécifiquement l'Asie centrale. Des histoires comme celle-ci montrent comment cette prophétie s'accomplit.

En savoir plus : Lisez notre livret gratuit [La Russie et la Chine selon la prophétie](#)